
PRESENTAZIONE NUOVO PERSONALE ASL TERAMO
MARTEDI’ 28 AGOSTO 2018  – TERAMO – ORE 11:00

SALA CONVEGNI OSPEDALE MAZZINI II LOTTO.

 

 

Martedì 28 agosto 2018 alle ore 11:00 nella Sala Convegni dell’Ospedale Mazzini  – secondo  lotto –  a Teramo.

Presentazione della nuova squadra di 130 operatori, tra personale Infermieristico e Socio Sanitario, che sarà operativa dal 1°
Settembre 2018.

La firma del contratto a tempo indeterminato sarà l’occasione per sottolineare l’importanza di tanti nuovi posti di lavoro e
soprattutto di maggiore assistenza ai cittadini.

LOGO AUSL – ASL

E’ il più imponente ingresso ed è la più imponente assunzione in blocco degli ultimi decenni ed è anche la più grande nella
storia della ASL di Teramo.

Alla presentazione parteciperà l’Assessore Regionale alla Sanità Dr. Silvio Paolucci.

 

Bollette, i conguagli frutto della più frequente e capillare lettura
dei contatori

 

In questi giorni gli utenti stanno ricevendo le bollette del secondo trimestre 2018, con scadenza fissata al 10 settembre. Le
fatture tengono conto dei conguagli emersi dalla più frequente e capillare attività di lettura dei contatori, avviata da Ruzzo
Reti per adeguare le proprie procedure alle delibere emesse dall’Autorità di Regolazione per Energia Reti e Ambiente.
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È dunque possibile che alcune fatture, contenenti conguagli riferibili a periodi lunghi, abbiano importi rilevanti. Così come,
sempre a seguito del conguaglio, è possibile che alcune fatture rechino importi a credito dell’utente.

Per  poter  ricevere  sempre  bollette  con  i  consumi  realmente  effettuati  nel  trimestre,  gli  utenti  possono  comunicare
periodicamente  l’autolettura  del  proprio  contatore  secondo  le  modalità  descritte  sul  sito  www.ruzzo.it.

Si  ricorda  infine  che,  in  caso  di  ritardo  nella  consegna  da  parte  di  Poste  Italiane,  Ruzzo  Reti  consente  una  tolleranza  di
ulteriori dieci giorni dalla data di scadenza per il pagamento senza mora.

BISENTI.  SCOPERTA COLTIVAZIONE DI MARIJUANA. DENUNCIATO
GIOVANE DEL LUOGO.

 

 

  

 

Carabinieri

Nel pomeriggio di ieri i Carabinieri della Stazione di Bisenti, nel corso di mirato servizio finalizzato al contrasto dei reati di spaccio di sostanze

stupefacenti, hanno scoperto che un disoccupato 34enne del luogo, all’interno della propria abitazione aveva allestito una vera e propria serra

destinata alla coltivazione di marijuana. Tutto organizzato nei minimi dettagli, dall’impianto di irrigazione, prodotti chimici per la concimatura,

lampade a led per la luce, insomma un vero e proprio laboratorio di botanica, curato nei minimi particolari. I militari hanno fatto irruzione

nell’appartamento, rinvenendo 3 piante di “marijuana” dell’altezza di circa 1,50 mt., quindi già mature con infiorescenze dalle quali ricavarne il

principio attivo. Sono stati inoltre recuperati 5 grammi della medesima sostanza, tenda e lampade termiche, il tutto sottoposto a sequestro. Per

il giovane quindi è scattata la denuncia alla Procura della Repubblica di Teramo per detenzione e coltivazione ai fini di spaccio di sostanza

stupefacente.
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La Croce Verde di Villa Rosa festeggia i 30 anni di attività
 

Dal 18 al 21 agosto in piazza Cavour a Martinsicuro musica e specialità gastronomiche

La Croce Verde di Villa Rosa organizza quattro giorni di festa per celebrare il trentennale dell’associazione. Dal 18 al 21
agosto in piazza Cavour a Martinsicuro sarà allestita la cucina mobile da campo per la preparazione di numerose
specialità  gastronomiche  (apertura  stand  ore  19.30).  Non  mancherà  l’intrattenimento  musicale,  affidato  alla  Quintino
Graziani Orchestra  (18 agosto),  alla Stefano band  (19 agosto),  a Davide & Rinaldo  (20 agosto) e ai  Tequila &
Montepulciano band (21 agosto). Nella serata conclusiva ci sarà l’estrazione della lotteria.

 

La Pubblica Assistenza Croce Verde di Villa Rosa nasce il 5 maggio 1988 ed è la prima associazione di volontariato nella
pubblica assistenza in Val Vibrata. In trent’anni di attività ha accolto sempre più volontari che hanno portato l’associazione a
crescere e ad incrementare le attività svolte sul territorio. Ad oggi conta circa 200 iscritti ed è impegnata in numerosi servizi
nell’ambito sanitario e della protezione civile.

 

Nel 2017, grazie alla reperibilità h24, per le emergenze 118 la Croce Verde di Villa Rosa ha effettuato 1.627 interventi sul
territorio. 2704 sono stati i trasporti programmati di pazienti dalle proprie abitazioni agli istituti di cura come ospedali,
studi medici,  centri  per le dialisi,  mentre 4.456 i  trasporti dei disabili  nei  centri  di  riabilitazione a Pescara, Chieti,
Sant’Atto, Giulianova. La Croce Verde svolge inoltre servizi di assistenza sanitaria agli eventi e alle manifestazioni sportive
che si tengono sul territorio.

 

Numerosi  anche  gli  interventi  effettuati  nell’ambito  della  protezione  civile:  nell’ultimo  anno  sono  stati  22  e  relativi  allo
svuotamento  di  sottopassi  allagati,  al  monitoraggio  dei  fiumi  a  rischio  esondazione,  alla  raccolta  di  siringhe  usate  e
abbandonate  sul  territorio.

 

Nel  2017 le  calamità che hanno colpito  l’Abruzzo hanno visto  i  volontari  della  Croce Verde impegnati  su più  fronti:
nell’emergenza neve hanno trasportato beni di prima necessità alle popolazioni bloccate nei centri montani e partecipato
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alle operazioni di soccorso nella tragedia di Rigopiano; nell’emergenza frane  nelle frazioni di Ponzano di Civitella e
Castelnuovo di Campli hanno monitorato le aree con turni h24, così come, nell’emergenza incendi sulle montagne del
Morrone e del Sirente hanno partecipato al controllo notturno delle zone devastate dai fuochi, per un totale di131 servizi
effettuati.

Nei terremoti che hanno colpito L’Aquila (aprile 2009), Amatrice (agosto 2016) e diverse zone di Umbria e Marche (ottobre
2016) la Croce Verde di Villa Rosa ha prestato soccorso con i propri mezzi e i volontari.

 

 

Per  essere  sempre  più  prepararti  ed  efficienti  nelle  operazioni  di  soccorso,  l’associazione  ha  organizzato  due  maxi-
esercitazioni di protezione civile: “Tronto, chi parla?” nel 2015 e “Vibra-Tronto” nel 2018. A quest’ultima esercitazione hanno
partecipato 255 volontari di 30 associazioni, provenienti da tutto l’Abruzzo, dalla Liguria e dalle Marche.

 

La Croce Verde svolge inoltre attività di banco alimentare e nell’ultimo anno ha distribuito beni di prima necessità a 54
famiglie indigenti. I vari servizi sono svolti con i 18 mezzi dell’associazione (ambulanze, pulmini, auto di servizio, fuoristrada,
furgoni, camion) e i volontari percorrono ogni anno circa 450.000 chilometri sulle strade d’Abruzzo.

 

Montorio al Vomano. DON BERARDO PAOLINI E’ TORNATO ALLA
CASA DEL PADRE Il sacerdote è venuto a mancare il 15 agosto.

I funerali si sono svolti venerdì 17 agosto , alle ore 16.00

 nella chiesa di San Rocco a Montorio al Vomano

Il 15 agosto, è venuto a mancare, all’età di 90 compiuti, il sacerdote don Berardo Paolini. I funerali si sono svolti venerdì
16 alle ore 16.00, a Montoio al Vomano nella chiesa di San Rocco. La liturgia funebre, in assenza del vescovo diocesano,
Mons. Lorenzo Leuzzi, il quale trovasi fuori sede, è stata celebrata da don Martino Valeri. I due sacerdoti sono legati da un
rapporto di parentela, in quanto ambedue nipoti del vescovo Domenico Valeri.

Don Berardo Paolini era nato a Case Vernesi, una frazione di Montoio al Vomano il 19/6/1928.  Da ragazzo aveva frequentato
prima il seminario diocesano e poi quello di Chieti. Era stato ordinato a Spiano, proprio dallo zio vescovo Mons. Domenico
Valeri, il 29/6/1953.

Nel corso della sua vita sacerdotale, è stato parroco di Leognano e Villa Vallucci. E’ stato anche stimato insegnante di
religione nelle scuole statali. Inoltre aveva ricoperto l’incarico di Direttore del Collegio Savini di Teramo situato in Corso Porta
Romana.

Don Berardo Paolini faceva parte di un gruppo di ben 9 sacerdoti, ordinati in quell’anno, e molti dei quali, da novantenni,
sono ancora attivi nella loro missione sacerdotale.
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Teramo. La C.P.O della Provincia di Teramo esprime solidarietà
all’agente di Polizia Municipale
La Consigliera di Parità della Provincia di Teramo, Monica Brandiferri, esprime tutta la sua vicinanza all’Agente di Polizia
Municipale, Anna Capponi, per il secondo licenziamento disposto dalla Commissione disciplinare del Comune di Teramo.
La vigilessa si era rivolta all’ufficio della Consigliera di Parità nel novembre 2017, facendo richiesta di tutela per ipotesi di
discriminazioni, che la legge nr. 903/1997 e l’art.4 della L. 125/91 distinguono in discriminazioni dirette e indirette: molestie
morali posti in essere per motivi discriminatori aventi lo scopo di violare la dignità della persona e di creare un clima
intimidatorio, ostile, degradante, umiliante e offensivo; mobbing e demansionamento con imposizioni di mansioni inferiori e
di messo nonché l’assegnazione di un luogo di lavoro ritenuto dalla stessa non idoneo.

La Consigliera di Parità della Provincia di Teramo, Monica Brandiferri,

La Consigliera di Parità, al fine di ripristinare un ambiente di lavoro caratterizzato dal rispetto dei principi di pari opportunità,
di benessere organizzativo volto al contrasto di qualsiasi forma di discriminazione e violenza, aveva da subito avviato un
tentativo di conciliazione con il Comune che esulava dai complessi procedimenti giudiziari avviati da diversi anni.
Con l’auspicio che la vigilessa possa essere reintegrata al più presto nel proprio posto di lavoro, torno a sollecitare i
lavoratori e le lavoratrici, che si trovano a subire nel luogo di lavoro una violenza o discriminazione, di denunciare sempre.
 

Con cordialità.
Monica Brandiferri
Consigliera di Parità della Provincia di Teramo

A un anno dalla richiesta il Comune di Pineto torna a sollecitare
l’entrata nell’Assemblea dei Sindaci della Ruzzo Reti spa  

*******

 

PINETO. Il servizio della fornitura dell’acqua potabile e della gestione del sistema fognario e di depurazione nel territorio
comunale di Pineto è gestito dalla Ruzzo Reti spa, che si occupa di qualunque aspetto di questi servizi, dalle condotte, alla
distribuzione, dalla manutenzione, alla gestione, eppure il  Comune di Pineto non siede in qualità di socio, nonostante
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specifica  richiesta  presentata  un  anno  fa,  nell’assemblea  dei  sindaci  membri  della  società  acquedottistica.  A  sollevare  la
questione  è  stato  il  sindaco  di  Pineto,  Robert  Verrocchio,  il  quale  ha  deciso  di  riportare  il  tema  all’attualità  affinché  il
Presidente della Ruzzo Reti spa, Antonio Forlini, si adoperi per portare all’attenzione dei sindaci la richiesta del Comune di
Pineto avanzata con apposita delibera nel luglio del 2017.

“Il  31  luglio  del  2017  con  una  apposita  delibera  del  Consiglio  Comunale,  la  numero  38,  –  spiega,  infatti,  il
sindaco Verrocchio – abbiamo deciso, e ovviamente poi comunicato all’ACA spa in House Providing, la dismissione della
nostra partecipazione societaria e con una delibera successiva, la numero 39, abbiamo comunicato alla Ruzzo Reti spa la
volontà di entrare nell’Assemblea dei Sindaci della società acquedottistica teramana. A un anno da quella richiesta siamo
ancora  in  attesa,  per  questo  ho  deciso  di  sollecitare  il  Presidente  a  prendere  atto  di  questa  nostra  volontà,  sto
predisponendo una richiesta scritta a tal  fine.  Non è giusto che il  nostro comune, servito dalla Ruzzo Reti  spa,  non venga
coinvolto e sia lasciato fuori  da questo organo. Sono certo che il  Presidente Forlini  terrà in considerazione la nostra
richiesta, alla luce dell’importanza per il nostro territorio di poter essere attor attivo dando un nostro contributo per portare
avanti al meglio il servizio per la collettività tutta”.

Pineto/Silvi.  RISPETTO  DELLE  REGOLE  PER  LE  NOTTI  DI
FERRAGOSTO  L’appello  dell’  AMP  e  del  Comune  di  Silvi
 

In vista delle imminenti serate di Ferragosto, il Sindaco di Silvi Andrea Scordella ed il Presidente dell’Area Marina Protetta
Torre del Cerrano Leone Cantarini lanciano un appello ai cittadini, perché siano rispettosi delle regole, e a operatori,
gestori  di  stabilimenti  balneari,  hotel  e  punti  vendita  con  affaccio  verso  il  mare,  perché  segnalino  prontamente  e
preventivamente alle forze dell’ordine qualunque azione di scavo di buche o di trasporto di materiali che preludano alla
organizzazione di attività serali con accensione di fuochi.

La foto allegata è di Luciano Dionisi. Titolare della foto

Si è infatti svolta in prefettura nei giorni scorsi la riunione di coordinamento per gli eventi che si susseguiranno lungo la
costa nelle serate della settimana di Ferragosto.

Per  quanto  concerne  l’Area  Marina  Protetta  Torre  del  Cerrano,  si  fa  presente  che  la  pericolosità  delle  fiamme  in
prossimità  delle  pinete in  questo periodo è enorme.  Il  divieto di  accensione fuochi  in  spiaggia  va rispettato,  quindi,
rigorosamente ed in ogni dove. La moderazione del volume di eventuali apparecchi sonori e soprattutto la pulizia dei luoghi
utilizzati è il secondo fattore di estrema rilevanza.
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Per  questo  l’AMP  si  è  coordinata  con  il  Comune  di  Silvi,  affinché  la  Polizia  Locale  e  la  Capitaneria  di  Porto,  con  il
supporto di altre forze dell’ordine e delle associazioni di Protezione Civile, siano presenti lungo le pinete e le spiagge che
ricadono all’interno della zona protetta.

Pineto/Silvi 13/08/2018                                            AMP Torre del Cerrano

                                                          Comune di Silvi

 

Azione  Politica  Teramo,  assistenza  scolastica  disabili:  “Atto
dovuto”
Azione Politica Teramo, assistenza scolastica ai disabili: “Atto dovuto
purchè la variazione di 

Foto Archivio Azione Politica a Teramo

 
bilancio non abbia tagliato altri servizi destinati al sociale”
Teramo,  10  agosto  2018 –  “Un  atto  dovuto  sia  il  nostro  interessamento  alla
problematica, sia la
determinazione della Giunta D’Alberto di ripristinare il servizio così come è sempre
stato
garantito  in  passato  dalle  precedenti  amministrazioni”  così  Rudy  di  Stefano,
referente territoriale
di Teramo di Azione Politica, ha accolto la delibera che ha riportato da 11 a 21 le
ore settimanali
di assistenza scolastica agli alunni diversamente abili.
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In settimana, Di Stefano insieme ad una delegazione di Azione Politica Teramo ha
avuto un
incontro con il sindaco D’alberto per premere sulla risoluzione di alcune criticità,
prima tra tutte il
ripristino del servizio a tutela delle fasce più deboli, uno dei punti programmatici
del movimento
di centrodestra.
“Esprimiamo soddisfazione per avere contribuito con le nostre sollecitazioni  ad
arrivare all’unica
soluzione prospettabile, ma ci riserviamo di visionare la variazione di bilancio. La
Giunta è
intervenuta su fondi destinati al sociale – continua Di Stefano – e non vorremmo
mai che ciò
abbia comportato un taglio ad altri servizi del settore. Se così fosse sarebbe una
beffa, dal
momento che si potrebbe intervenire su altri  servizi,  sicuramente rilevanti, ma
meno preminenti.
Ribadiamo con  forza  che  il  sociale  è  una  priorità  e  necessita  della  massima
accortezza, per questo
saremo determinati e continueremo a vigilare sul lavoro dell’amministrazione”.

Cologna paese. Fosso Corno: da ieri sera riaperta al traffico 
Teramo 10 agosto 2018. Riaperta ieri sera la provinciale 22/E che da Mosciano
Sant’Angelo (rotatoria al  termine della Teramo-Mare) sale a Cologna Paese. E’
stata  interdetta  al  traffico  per  consentire  i  lavori  di  sistemazione  dell’asfalto:  il
cantiere rimane aperto per completare l’intervento e realizzare la segnaletica ma
da ieri è tornata percorribile.
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